



# 森小学校だより

平成28年7月25日

学校だより NO.5

終業式の校長の話

## 「森小に咲いた世界に一つだけの花」

### *The Only Flower in Mori Sho*

この1学期、森小学校には、世界に一つだけの花「The Only Flower in The World」がたくさん咲きました。その色とりどりの花々を振り返ってみましょう。

#### 1年生

4月6日、みんなに祝福されて森小学校に入学しました。先生のお話を良く聞いて元気よく発表するスーパー1年生です。字を書くことも教わりました。「めあては赤、まとめは青」「数字は一ます」「や。の位置」に気をつけて花丸ノートをめざしています。学校探検では、お得意のきらきらあいさつで学校中の先生の名前を覚えて仲良しになりました。良く世話をしたアサガオは、色とりどりに美しい花を咲かせました。

#### 2年生

「勉強・元気・仲間」を目標に、めあてを守ってカッコいい2年生に成長しました。「ぐんぐん力をつけてしっかりしてきたね。」お褒めの言葉をたくさんもらっています。常磐の森の庵山や太田川、遠州森駅、図書館と森の町に出掛け、森町探検名人になりました。オクラやミニトマト、なすなどの夏野菜を育てました。小さな苗から黄色い花を咲かせ、自分の背丈を超える見事な夏野菜を実らせ野菜名人にもなりました。

#### 3年生

笑顔いっぱい、Smileの3年生。総合の「もりもり学習」では、お茶博士に変身しました。天宮の茶畑で、みんな一列になって、バケツ一杯にお茶の葉を摘みました。みんなで心をつなげて、一心に学ぶ体験を積んでいます。初めて学ぶ理科では、中庭のキャベツ畑で、卵から幼虫がかえりさなぎになり、成虫に羽化する蝶の大変身を、虫眼鏡を手にして観察しました。「自然界の不思議」をよく考えて学びを広げています。

#### 4年生

「Nice Try」の精神で、少し苦手なことや大変なこともあきらめずに挑戦する4年生。高学年の仲間入りし、クラブ活動も思い切り楽しみました。総合の「もりもり学習」では、「めざせ! 防災レンジャー」をテーマに防災新聞づくりにトライしました。「自分の命は自分で助ける自助、家族や地域で互いに助け合う共助」について学びました。音楽の課外活動も心をつなげて、美しい歌声を学校中に響かせています。

#### 5年生

5年生の合言葉は、「自分の一歩、みんなの一歩」。「自信を持って自分から行動しよう」と、委員会活動や水泳の課外活動に意欲満々に取り組んでいます。「1日1回発表しよう」をめざし、よく考えて自分の意見を述べて発表力がぐっと向上しています。グループの話し合いでも、活発に意見交換する姿は頼もしい限りです。「水泳選手を励ます会」もカー一杯の応援で盛り上げました。6年生と肩を並べ、森小学校の中心・副リーダーの役割を努めようと頑張っています。

## 6年生

最上級生として、仲良くスクラムを組んで森小学校をぐいぐい引っ張っている頼もしいリーダー達です。委員会活動では、「森小学校をよくしよう」と、一人一人が創意工夫をしています。いろいろな行事や活動をバージョンアップさせているところ、新企画に挑戦しているところはすばらしいです。今年始まったペア遠足では、森町の故郷自慢をめぐり、1年生に森の伝統・文化のすばらしさを教えてくれました。明日は森町水泳競技大会です。練習はうそをつきません。練習で培った自分の力を信じて学校代表として思い切り泳いでください。

それぞれの学年にきれいな花が咲き、輝いた1学期となりました。これからも、特別な「オンリーワン!」の個性を光らせていきましょう。 *The Only Flower in Mori Sho!*

## 力いっぱいがんばっています 課外活動(水泳・合唱)

毎日暑い日が続いていますが、授業が終わって放課後になると音楽室から4年生の歌声が響き渡ります。全体で発声練習をした後、それぞれのパート別に分かれて歌い込んでいきますが、真剣に歌う子供の目はとても輝いています。また、プールでは友達が一生



＜パート別に練習をする4年生＞

＜一杯練習に励む6年生＞

懸命に泳ぐ姿に大きな声援を送る6年生の声が強く響いてきます。7月26日は本校のプールで第45回森町児童水泳競技大会が開催されます。この日を目指して自分の目標を持ち、厳しい練習にも耐えて頑張っています。6年生にとっては初めての大会となります。ぜひ多くの皆様の御声援をお待ちしております。

## 楽しいクラブ活動(5月～7月)

本校では、子供たちの興味、関心をもとに11のクラブを設置し、自主的な楽しいクラブ活動を行っています。中でも折り紙、茶道、おはやし、ラッピングクラブは、毎回地域の方々から手ほどきを受けて腕を磨いてきました。4～6年生の異学年集団が一つになり、協力をしながら活動を楽しむことで和が生まれます。こうした機会は子供たちにとって大切なことだと感じています。年間回数は5回ですが、活動時間を60分間としてじっくりと取り組めるよう実施しています。御指導、御協力をいただいております地域の皆様に深く感謝をし、今後もよりよりクラブ活動ができるよう進めていきたいと思っております。



＜茶道を楽しむ子供たち＞

## 雨漏り工事についてのお知らせ

5月に着工した校舎北南棟の雨漏り工事ですが、当初の天候不順が続いたために少々工期が遅れております。夏季休業に入り、個人面談やプール開放等で御不便をかけることがあるかもしれません。よろしくお願いいたします。